先日、

ら60キロ離

かる文字通りの

隠

岐

ĉ

 $\Box$ 

のぶ

## 大型道路より 松江北道路建設計 防 災 画·意見交換 • 減 災 を

局面は事業着手の入り口ました。尾村県議は、現

論戦状況について報告し

いる。

保育現

場

短縮のために総事業費2 わずか10分間の時間

月24日、 する「松江北道路建設計 50億円もの税金を投入

中はじめ市議が議会での ら全線10・6㌔点の工 ト案の地図を示しなが

講じるよう求めました。

不安を抱えながら仕



明し、尾村利成県議、田事計画と今後の流れを説 市川淳土木工務部長がル 開きました。 県議団と松江市議団は8 を巡り、日本共産党島根 の決定手続きに入ること 画」が今秋にも都市計画 民を交えた意見交換会を 松江県土整備事務所の 市内で関係住 (写真) 減災事業こそ進めるべ 型道路建設よりも防災・

一ナ時代 の社 会像 垣 間 見 る

かかる文字通りの「離からフェリーで2時間 へ渡りました。本土か 島根県の隠岐の れ、松江市 結果、 費用に150万円支援 円 円から出産祝金50万 お話を聞きました。「人 など様々な努力が。その 2万円1年間支給、U・ 円)、新規就農者へ月1 込み、結婚祝金100万 地方で一番人口の少な 知夫村は村民629人 死亡数を超える「自然 Iターン定住者の新築 口減少を止める」と意気 い自治体。村長さんから (昨年度末) という中国 「3」を超え、出生数が (第三子以降100万 昨年度は出生率が 最初に伺った

ぎ、 0 日々に知夫村のこの め コ でこの一台のみ。普段、 聞けばタクシーは島内 シーを利用しましたが、 と役場の行き来にタク 消え人の姿がありま 出ると、庁舎内は電気が とても新鮮でした。 休みとのことでした。港 たりとした時間の ロナ禍で「密」になら 懇談が終わり部 ようにと気をも ゆとりのある環境はたりとした時間の流 村職員の皆さんお昼 時計を見れば正午過

えない の保護もすべて本土に でPCR検査も、 診療所が一つあるだけ な労力であり緊張の 移送せねばならず、大変 もちろん課題も山 海士町では島内に 状況だと聞きま 感染者 は 積

増」も達成。新たに35

人定員の村営保育園

建設し、住宅が足らない

とのうれしい悲鳴

提出し、保育現場の実態 の拡充を求める要望書を は8月27日、長岡秀人 に則した実効ある施策を 出雲市長あてに保育制度 支部(三戸睦執行委員長) き」と強調しました。 保育制度の拡充 参加者からは「ルート 全国福祉保育労組島根 福祉保育労組が出雲市へ要望 を どもや自分が感染しない ナの感染が広がる中、子保育士らは - 新型コロ 参加し、日本共産党の後 保育士や栄養士ら8人が 市 藤由美市議、吉井やす

む ゆ コロナ時代に求められ

から伺いました。離島+かることなど町長さんならず、莫大な費用がかまで運んで処理せねば は島で出たゴミを本土要でその間2~3カ月 の豪雨が島を襲い大き町では「50年に一度」 援が必要なこと、同時にに国としての特別の支 拡充の要望が、隠岐の島の運賃、輸送費への補助 に国としての特別の支コロナ・災害という困難 み焼却施設の更新が な被害があったこと、ご

り、 問の声が相次ぎました。建設の必要性について疑 を起こすとき」など道路 か。県民・市民的な運動 で本当に必要な道路なの 年後で人口減少が進 の完成は10年後か20 近傍には宍道 危険な場所だ」「道路 断 層 む中 が 走 事をして

害も頻発するもとで、大

にあると指摘し、「豪雨災

えている。 で働く労働者への『慰労

員会HPからダウンロードできます)

議予定候補が同席。

保育士らは

「新型コ

党中国ブロック比例リーフ(大平よし のぶ版)ができました。(党島根県委



のために配置基準の改善 ナ対応で仕事がさらに増 を」と訴えました。 て検討してほしい」「コロ 金』の支給を出雲市とし 過重負担 軽減

支給できるように調整 も休業することなく社会 整し、5万円の 謝している。 活動を支えていただき感 は「感染が拡大する中で 応対した伊藤功副市 県と市で調 協力金を

ている」と答えました。 長

第41回市民憲法フォー

-ラム 国際平和秩序の構築への模索

県民会館303 9月19日(土) 14時~16時

- ●講 師 牧田 幸人さん (島根大学名誉教授)
- ●資料代 500円
- \*コロナ感染状況によって、延期又は中止する場合があります。

事前に電話でご確認下さい。主催: 島根県憲法会議(TEL0852-27-1216)

## 地域の話題

上代議員が要求の十分な備蓄を

62%を備蓄している」と答

つ民報」より) 策を求めています。 15万7千枚、消毒液28

など魅力アップを図る対

(「ごう

ース・休憩所・照明の整備

▽あずまや・イベントスペ

用

駐車

-場15台分の

整備

分備蓄を」と質問しまし 備品を第二波に備えて十 摘。その上で「必要な資材、 こたえているからだ」と指 大変喜ばれた。市民要求に クがなかなか届かない中、 スクの配布が、アベノマス二度にわたる市民向けマ んだ市民アンケートでは、 上代議員は「党が取り組

はない」との文字。とて 町の副町長の名刺に大 うした地域にもっと光 もし、その点でも国はこ も誇らしく輝いて見え きく書かれた「ないもの を当てるべきです。海士 がら、「 マスクを配布したとしな月末に市民へ66万枚の \ \ ' や消毒液の備蓄に努めた に7万4千枚、4月末と5 月下旬から医療機関など 狩野健康福祉部長は、2 と述 「引き続き、 「現在マ マスク スク

(8月27日

えました。(「上代かずみの 議会報告」より)

一新型コロナ感染対策

基本計画を策定有福温泉の再興へ

先や町内で新型コロナ感中原議員―町外の勤務

染症が発生し、出入り困難

の場合、

勤務先に宿泊、

場と3軒の旅館のみとな 館が軒を連ねていました 行いました。有福温泉は、 温泉の活性化への提言を 員会が山下市長にあり服有福温泉活性化検討委 は失われています。 っており、かつての賑わい が、現在では3つの公衆浴 かつては20を超える旅

る社会像を垣間見た気

る温泉街入口に大型バスついて▽県道からつなが ス道路・県道田所国府線に いる有福温泉へのアクセ 提言では、県が整備して

就職者の実態把握は 嘉戸町長―まず町 は可能 出を控えることが、まずはきる限りの不要不急の外 合は、まずは自宅待機、での往来に注意が必要な場 情報収集は難しい。町外とイバシーに踏み込んでの 原則。(「中原保彦の議会報 在する宿泊料の補 より) が町外の · 支 援滯